

## Le port ne sera fera pas à Saint Laurent du Var ni à Cagnes...

Écrit par Saintlaurentduvar.net  
Vendredi, 29 Octobre 2010 07:41

---



Dès le début de semaine le maire de Cagnes sur Mer, Louis Nègre, affirmait : « Depuis 1995, je suis favorable à un port de plaisance... je ne veux pas d'un parking à bateaux. Je veux un endroit vivant, où vous avez envie de vous balader, avec des commerces. Un port de plaisance, c'est aussi de l'argent et des emplois....Les Niçois recherchent toujours à l'ouest, devant l'aéroport et du côté de chez nous. Mais, la question est nulle et non avenue ! Je viens d'écrire à Christian Estrosi que ce projet ne nous convient pas, nous y sommes totalement opposés ! J'attends sa réponse. Je veux embellir la ville. Il y a encore un maire et un conseil municipal à Cagnes ! ».tout en rappelant : « N'oubliez pas un détail important, les 27 maires de NCA ont signé une charte avec le président : la gestion du PLU est faite par le maire et le conseil municipal. On a prévu le cas où le président voudrait imposer un équipement, prenons au hasard le port de commerce. Dans ce cas-là, le conseil municipal cagnois votera son opposition.»

Pas besoin, Monsieur le maire, son homologue niçois, Christian Estrosi, a répondu (information de Nice Matin) : « qu'il n'y aura pas de port de commerce ni à Saint-Laurent-du-Var, ni à Cagnes. »

Un sujet d'inquiétude s'éloigne pour notre ville mais nous restons tout de même perplexes face à l'annonce du ministre niçois, sur tout lorsque l'on nous dit que le projet devrait se situer « au

## **Le port ne sera fera pas à Saint Laurent du Var ni à Cagnes...**

Écrit par Saintlaurentduvar.net  
Vendredi, 29 Octobre 2010 07:41

---

droit de l'aéroport, le long des pistes » mais que pour l'instant il est impossible techniquement de le faire à cet endroit ! Le maire de Nice et le président du conseil municipal supputent sur les progrès techniques futurs pour réaliser ce port...

Nous ne sommes pas prêts de le voir... mais surtout nous restons perplexes sur l'effet d'annonce de la mairie de Nice.

Beaucoup de bla-bla pour pas grand-chose !